

Pride of 6th

NO. 37

石川県能登半島地震の募金活動を頑張っています。



善意の浄財をありがとうございます。



机の下にしっかりと身を隠しています。

抜き打ちの避難訓練もしっかりできました。

1月17日の昼休みに避難訓練がありました。今回は、地震から火事が起こった想定で行われました。しかも、昼休みにそれぞれが過ごしている場所からの避難という形でした。全員がそれぞれの場所から安全に避難することができました。

振り返りでは、運動場で遊んでいた子らが、「はじめは、運動場の真ん中に急いでいこうとしたけれど、動けないほどの大きな地震だから、まずは、その場所でしゃがんだ。」「それは誰かの指示？」と、私。「いや、(誰ともなく)自分たちのその場での判断。」「素晴らしい!!」状況から自分たちで判断し、避難することができました。大いに褒めてあげてください。

また、18~25日まで、「石川県能登半島地震」の募金を6年生が中心となって進めています。発端は、K Iさんの「『小学校は、募金(活動)しないの?』って、おばあちゃん聞いてたよ。」「そうそう、この前出掛けた時に、お母さん募金していたよ。」とHCさんなどと、子供たちとの会話でした。私も考えていた矢先でしたので、運営委員や委員長のMHさんとも相談して、6年生が中心となり、進めることとしました。

18日の朝から、「おはようございます。」の声と共に、張り切って募金活動を行っています。お小遣いから、お家の方に訳を言って、また、お家の方々からと、多くの募金を頂きました。ありがとうございました。子供たちのみならず、御家庭の多くの方々からも浄財をいただき、御協力、誠にありがとうございます。

尚、集まった募金の合計については、またお知らせいたします。募金については、牧之原市を通して、送付したいと考えています。

また、子供たちには、金額の多寡ではなく、災害にあった方々への気遣いと、校内の募金活動を中心に取り組むよう指導しております。

「6年生ありがとうの会」に向けて

密かに、密か～に始めました、「6年生ありがとうの会」での「6年生からのお礼」の一部です。全校のみんなでやれるものがないなと思い「ジャンボリ・ミッキー」にしました。まずは、映像を観て、そして、合わせて踊ってみました。みんなさらっとできて凄いです。



YSさん、KHさん、流石です。ノリノリのK Iさん、ダンスキレキレのHCさんです。みんな、知っているだけあって、すぐ踊れました。でも、結構きつかったです。体づくりやダイエットにはいいかも…御家庭でもどうぞ。(担任)